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Abstract (en)
The tool has a shield retainer and a set of individual contacts, which are to be connected to a shield of a cable and its conducting wires, by crimping.
Two hand levers (3) are designed for actuation of upper and lower crimping dies (17, 22). The crimping dies are designed in such a manner that the
movement of the dies is coordinated to allow the shielding retainer and the contacts to be simultaneously crimped by the dies.

Abstract (de)
Crimpzange zum Vercrimpen geschirmter Stecker, insbesondere der Datenverarbeitungstechnik, die einen Schirmbügel (C) und mehrere
Einzelkontakte aufweisen, die mit einem Schirm eines Kabels und dessen Leitungsadem durch Vercrimpen zu verbinden sind, mit zwei Handhebeln
(3, 4), die zur Betätigung von Crimpgesenken (17, 22) ausgelegt sind, mit einer Auslegung der Zangenmechanik derart, dass ein Ausrichten des
Schirmbügels (C) vor dem Vercrimpen sowie das Vercrimpen des Schirmbügels und der Einzelkontakte mit einer einzigen Handbewegung durch
eine Betätigung der zwei Handhebel (3, 4) ausführbar ist.
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